

Octobre/novembre 2024 Dépose des ferronneries et préparation des baies

C'est la partie la plus ingrate du chantier et pourtant, elle conditionne tout le bon déroulement des opérations à suivre, à savoir l'installation des nouvelles serrureries d'accueil. Un piquetage soigneux de chaque baie est réalisé afin de dégager les anciennes structures métalliques installées en 1926. Les copies numériques installées en 2014 sont alors soigneusement déposées pour être conservées (elles font dorénavant partie de l'histoire du site...). A la mi-novembre, installation des nouvelles serrureries pour remise en place des premiers anges restaurés.

